
収入 ご寄付 ¥3,179,675
個人様・ｸﾞﾙｰﾌﾟ様・法人様からのお振込やお手渡し・青山国連前広場での毎月の里親会場・駒沢里親会での
ウォーキングイベントの募金箱・ボランティアさんのベークセール売上・その他のイベントやシリコンバンド設置
店に置いていただいている募金箱・などです。これらのご寄付により、一年間活動をすすめることが出来まし
た。ﾌﾘｰﾏｰｹｯﾄ収益 ¥413,786 沢山のご献品をいただき、春と秋の2回フリーマーケットに出店することができました。

グッズ売上高 ¥534,863 シリコンバンド設置店舗様のご協力・里親会その他イベントでの売上です。

グッズ売上高
（ネットショッピング）

¥569,030
インターネットで全国各地からシリコンバンド・コインケース・リサイクルバッグ・Ｔシャツ
のご注文を頂きました（商品郵送代を含む）。

ＰＡＫ活動費 ¥30,000 4月末までPAKに所属しており、その4か月間に里子に出た10頭の分のPAKからの活動費補助です。

利息 ¥419 普通預金の利息です

収入合計 ¥4,727,773

支出 電話料金 ¥282,694 固定電話・携帯電話（ﾄﾞｯｸﾞｼｪﾙﾀｰ専用）・インターネット代です。

交通費 ¥42,900 23区内だけでなく、東京都下、神奈川・埼玉等に出向くことも多いため時間短縮を目的として、高速
を使っています。

ｺｲﾝﾊﾟｰｷﾝｸﾞ代 ¥72,150 路上駐車の取り締まりが厳しいので、ｺｲﾝﾊﾟｰｷﾝｸﾞの使用は必至となっております。

修繕費 ¥179,671
車検費用・車両メンテナンス（タイヤ交換・エンジンオイルフィルタ交換・パンク修理）・PCソフトメンテ
ナンス代です。

雑費 ¥412,446
事務用品全般・商品郵送代・里親会物販手数料・フリマ場所代・リーフレット増版・新ＰＣ購入（ＰＣが
壊れたため購入しました）

犬医療費 ¥1,171,590
検査や手術入院・長期に渡る皮膚治療・鍼治療、処方食のﾄﾞｯｸﾞﾌｰﾄﾞ、薬浴など医療に関わる費用で
す。

犬トイレシート ¥123,911 これまで一時預かりさんが負担して下さっていましたが、途中から配給するようにしました。

犬フード（処方食以外） ¥31,628 頂き物のフードでだいぶ賄うことが出来たため、あまり負担がかかりませんでした。

犬用品 ¥296,285
ｹﾞｰﾄ・ﾌﾛｱｸｯｼｮﾝ・ﾛﾝｸﾞﾘｰﾄﾞ・ﾊｰﾈｽ・ﾊｳｽ・サークル・ﾍﾞｯﾄﾞ・おもちゃ・おやつ等
（その犬の愛用のおもちゃ、使っていたおやつなどは、里子に出る時に持たせるようにしています）

ﾄﾘﾐﾝｸﾞ代（25頭分） ¥171,170
トリミングを済ませてからスタッフ宅に連れて来ます。ボランティア価格でおこなって頂いております。
一時預かり先で、日にちが経ってからの再シャンプー代も含みます。

ガソリン代 ¥224,794
八幡山の世田谷センター・日野の多摩センター（中央道）・城南島センター、里親さん宅・一時預かり
さん宅・里親会・その他のイベント出席・病院・トリミングなどへの往復です。里親さん宅にトライアル
開始日を含めて必要に応じてアフターフォローに出向むくなど、犬の搬送は日常となっています。

グッズ仕入れ ¥651,575 在庫が少なくなって来た分のシリコンバンド・リサイクルバッグ・Tシャツ仕入です

手数料 ¥23,202 振り込み手数料・ネット関連手数料です。

交際費 ¥96,324
いつも格安の料金でお世話になっております動物病院さんその他へのお中元お歳暮、亡くなられた
ワンちゃんへの供養花です。

通信費 ¥57,350 切手・葉書代です。同窓会通知を330通以上を含みます。

支出合計 ¥3,837,690

¥4,156,499

¥5,046,582
応援して下さっている皆様のお陰様で、2011年も安心して活動を進める事が出来ます。
犬達のために有効に使わせて頂き、大きな手術や入院にも対応出来るよう、大事に保管致します。

2010年1月1日～12月31日まで（12ヶ月間）の収支報告

※　去勢不妊手術・混合ワクチン・フィラリア抗体検査・検便・狂犬病予防接種・マイクロチップ・歯石除去等の費用は、
　　　最初にこちらで立て替えますが、後日里親さんから実費で頂いていますので、差引ゼロです。
　

前年度繰越分

差し引き収支

２０１０年も多くの方々のご支援により、活動をすることが出来ました。年間 23頭のHappyDogが誕生しました。
前年に比べて頭数が少ないですが、保護直後に専属スタッフ宅で預かり観察する期間を少し長めにとったことや、様々
な日程のやりくりが影響したり、シニア犬に殆どお申込みが無い等の理由からだとみています。
２０１１年はもう少しHappyDogの頭数が増えるよう精一杯努めたいと思いますので、どうか変わらぬ応援を宜しくお願い
申し上げます。


